

塩見縄手醫便り

二〇二三年
十二月号

海鮮丼の会



十一月二十七日に、「とれとれ海鮮丼マルセン」(出雲市大社町)さんのケータリングで海鮮丼を皆様に召し上がっていただきました。塩見縄手醫に居ながら店舗の味を堪能できる貴重な機会です！イチ押しは、濃厚な蟹丼と、マグロ丼でした！今回は、東京豊洲の山治(ヤマハル)のトロを仕入れてくださいました。他にもニューやトップینگも充実し、とても楽しい会でした。美味しいものを食べられると笑顔になります！これからもたくさん美味しい企画を致します。ご参加をお待ちしております。

忘年会



今年も皆様のおかげをもちまして忘年会を行うことができました。美味しい焼き食を食しながら、余興を楽しんだり、ライドショー見ながら、一年を振り返りました。塩見縄手醫の忘年会は毎年スケールアップしていきます！今年はA4ランクの島根和牛！さらに、試食クイズをしながら高級食材を当てたり、高級食材松葉ガニや高級苺が嬉しさと楽しさにあふれたスペシャルな会でした！

12月～1月行事予定 (変更になる場合があります)

- 12月
- 13日 てらこやま
 - 15日 もちつき大会
 - 18日 芸術サークル
 - 20日 鑑賞サークル
 - 22日 クリスマス会
 - 25日 クリスマスランチ
 - 26日 音楽サークル
 - 28日 醫対抗紅白歌合戦

誕生会



一日に誕生会を行いました。十二月生まれのご利用者は五名でした。職員による余興はフィッガーアクション！音楽に合わせて一人ではできない、複数で息を合わせたいの演出です。お祝いの気持ちを込めて、キッチン作りの美味しいデザートショーと共にご楽しい時間をすごしました。今年最後の誕生会でしたが、これからもずっと皆様の節目をお祝いしていきたいです。



「塩見縄手醫」で検索

Instagramは「kusushi_shiomi」で検索

